



滝ヶ谷公園ニュース第8号



冬から・・・



春へ



表情豊かな滝が谷公園

例年どおり、4月上旬の滝が谷公園はサクラ、レンギョウなどが美しく咲き乱れ(写真右:4月6日)、一般にはあまり知られていない花見の好スポットとして私たちの目を楽しませてくれました。今年は暖冬が予想され、3月中旬にもサクラが咲くかという勢いでしたが、寒の戻りもありほぼ例年どおりの春の訪れでした。

園内ではこの他に、ヤマボウシ、ボケ、そして昨年植樹したウメなどが春の花として咲いていました。

その一方で、1月29日の早朝ほんの数時間だけでしたが何年ぶりかの雪景色も見られ、昨夏小学生のみなさんに描いて頂いた壁絵をくっきりと浮き上がらせていました(写真上)。

また、この春は心なしか例年より多くの小鳥が公園内を飛び交っていました。園内でバードウォッチングをしていた方に聞いたところ、『今年は渡り鳥の当たり年なのかも』とのことでした。

滝が谷公園を美しくし隊では、12月から4月にかけて次のような活動を実施しました。

シラカシ、アキニレなどの下枝刈り

木製花壇造り(写真)

サルスベリの植樹(写真)

枯れたスギの間引き(公園東南端部)

園内ゴミの清掃

5月以降は、今年で3年目となるグラウンド芝生貼り、草刈り、樹木の水やりを行っていきます。また、住居と隣接した部分の樹木の剪定などについても、住民の方のご意見を反映しながら進めていきます。



～ 木製花壇の手造り(右上) ～

樹木の支柱廃材を利用した花壇を公園東入口に手造りしました(3月2日)。
ご近所の方が花の苗のご提供、お世話を買って出て下さっています

～ サルスベリ植樹(左上) ～

樹木の空白地帯であった時計台周辺にサルスベリ5本を植えました(4月6日)

～ しみん・クリーン・うおーく(右下) ～

毎月、市内全域の各地を巡って美化活動をされている、「しみん・クリーン・うおーく」ご一行(約30名)が、総合運動公園、弥栄台緑地とあわせて滝が谷公園も訪れ、ボランティア清掃を行って下さいました(4月6日)



グラウンドの芝生貼りにどうぞご参加ください

日時 : 5月18日(日)14時～ (雨天時は24日(土)9時～に順延)
場所 : 滝が谷公園グラウンド

今年で3年目となる土グラウンドへの芝生貼りを行います。若干の人手不足ですので、お手伝い頂ける方のお越しを心よりお待ちしております。

また、毎月第1日曜・第3日曜 16時～の定例美化活動も、どなたでも1回だけでもご参加頂けます。どうぞお気軽にお声をお掛けください。

～ 美しくし隊 14年度の会計報告 ～

「滝が谷公園美しくし隊」は「まちの美緑花ボランティア活動」認定団体として神戸市より給付される助成金を原資として、毎月2回の定例活動を軸に滝が谷公園の美化・緑化活動を行っています。

14年度の会計は助成金93100円に対し、支出は草刈り機・チェーンソーなど道具購入61420円、コピー代など15940円、保険料5000円の合計82360円で、差引き10740円を15年度に繰越しました。

滝ヶ谷公園ニュース 第8号

発行日: 2003年 5月 1日 (季刊年4回発行)

発行人: 公園美緑化ボランティア 滝ヶ谷公園を美しくし隊

代表連絡先: 川村(神の谷3-5-20, kawatake@portnet.ne.jp)

ホームページ:

www.portnet.ne.jp/~kawatake/TTN.htm